

風は竹子から



霧島市立竹子小学校

TEL 0995-59-2832 FAX 59-3782

E-mail takazesyou-s2@po.mct.ne.jp

読書と体調管理

校長 安藤 政英

今年は11月8日が立冬、9日までが読書週間です。10月の生活目標は「本をたくさん読もう」でしたが、読書の楽しみを知ることは個々の人生を豊かにします。どうか家で子供が本を夢中で読んでいたら中断しないでほしいと思います。それは宿題の何倍も価値ある時間になっています。夢中になれる本に出会えたことはとてもラッキーなことです。就寝前のネットや電子ゲームは健康上問題がありますが、読書は就寝前でもかまいません。

朝夕の気温差が大きく、空気が冷たく乾燥してきました。のど痛、感染症予防の面から温かいお茶を持たせたい、鼻炎がありティッシュを箱ごとを持たせたい、お腹を冷やしやすいため貼るタイプの使い捨てカイロを使わせたい、乾燥肌のため無香料のハンドクリームやリップクリームを持たせたいなども基本的にOKです。来月には校内ロードレース大会があります。体調管理に気を付けながら、体力づくりにも心掛けてほしいと思います。

◇ 国体観戦、ハンドボール ◇

10日(火)にハンドボール(大分県対石川県)の試合を観戦しました。力強いシュート、迫力のある試合に応援している私たちにも自然と力が入りました。最終的には、石川県の勝利でしたが、両県の最後まであきらめずに力を出し切る姿から、たくさんのことを学ぶことができました。



◇ 第5回竹子ふるさとライブ ◇

21日(土)に竹の子会主催で、第5回竹子ふるさとライブが開かれました。本校からは方言劇「桃太郎」を披露させていただきました。事前に5・6年生がシナリオを音読しておき、それに合わせて3・4年生が動きをつけました。披露後、会場から大きな拍手をいただき、児童みんな満足した表情でした。



◇ 稲刈り・脱穀に挑戦 ◇

今年も間世田さんの協力の下5・6年生は稲刈り体験活動を行いました。手作業での稲刈りや脱穀など、日頃、経験できないことを体験させていただきました。社会科で学習した内容と結びつけることで、昔と現在の農法の違いを学ぶ良い機会となりました。



◇ 読書の秋！校内読書月間 ◇ (10/2 ~ 10/31)

スポーツの秋に続き、校内は読書の秋一色に。本に親しむ様々な活動が1か月間行われました。「読書まつり」では、今年も「OHANA 楽団」の皆さんをお招きして、音と映像を使った読み聞かせを行っていただきました。また、朝の時間では、担任以外の先生による読み聞かせを行いました。



◇ たくさん、とれたよ ◇

1・2年生は白蓮保育園児を招いて、一緒においもほりをしました。たくさんのおいもに子供達も大喜びでした。中には、自分の顔より大きなものもあって、びっくりする子もいました。採れたおいもは、11日(土)に開くおいもパーティーで調理する予定です。



師走【12月の行事予定】December

- 校内人権週間(～1日)
- 1日(金)「命の教育の日」
- 4日(月) 第2回 学校評議員会
- 5日(火)～8日(金):B 校時
- 7日(木) 移動図書館
- 9日(土) 土曜授業
- 校内ロードレース大会
- 若竹親子読書(クリスマス会)
- 12日(火)～15日(金):B 校時
- 16日(土) 緑の少年団門松作り
- 22日(金) 終業式, 給食なし, 大掃除
- ※ 予定は変更になる場合もあります。